
REQUERIMENTO N°  849      /06 
De Informações 

 
“Quanto a situação da 
documentação dos terrenos do 
bairro São Fernando”. 

 

  Considerando-se que, os proprietários de terrenos localizados no 
bairro São Fernando possuem apenas o contrato de compra e venda de seus 
imóveis; 

  Considerando-se que, tentam, através de alguma autoridade, 
conseguir a escritura, pois sem ela não conseguem comercializar suas casas, e 

  Considerando-se ainda que, os munícipes procuraram este 
vereador, afim de que o mesmo possa, de alguma forma, intervir junto ao 
Executivo,    

          

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1-Quais as informações que o Poder Executivo poderia passar a respeito dessa 
documentação? 
 

2- Qual a imobiliária ou empreendedora que propôs o referido loteamento? Favor 
informar nome, endereço e responsável pela empresa. 
 
3- A empresa que negociou tais terrenos atendeu os critérios e exigências 
estabelecidas pela Prefeitura e demais órgãos na época do loteamento? Se 
positivo, qual o motivo de os compradores não conseguirem legalizar a 
documentação de seus imóveis? 
 
4- Sabemos que o Poder Executivo não pode fornecer as escrituras. Mas, em que 
a Administração pode ajudar essas famílias para que obtenham tais escrituras? 
 
5- Outras informações pertinentes. 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 6 de setembro de 2006. 
 

 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


